

24.L'HORLOGE DE LA FIN DU JOUR

Le Bulletin des scientifiques atomiques cite les guerres, les menaces nucléaires multidimensionnelles, l'échec à faire face à la crise climatique, les menaces biologiques et l'intelligence artificielle.

WASHINGTON, DC – 23 janvier 2024 – LeL'horloge de l'Apocalypse a été réinitialisée à 90 secondes avant minuit,L'horloge n'a jamais été aussi proche de minuit, ce qui reflète le danger sans précédent auquel le monde est confronté. Le Bulletin des scientifiques atomiques, gardiens de l'horloge de l'apocalypse, a souligné dans son annonce que l'horloge pouvait être repoussée, mais que les gouvernements et les citoyens devaient agir de toute urgence.

D'un point de vue biblique, nous avons également :

1. Israël se bat pour sa survie au Moyen-Orient musulman
2. Israël est condamné par les nations et même par les chrétiens du monde entier

Jésus a dit :Pour ce qui est du jour et de l'heure, personne ne le sait, ni les anges du ciel, ni le Fils, mais le Père seul. Ce qui arriva du temps de Noé arrivera de même aux jours du Fils de l'homme.

Le Seigneur vit combien l'humanité était devenue mauvaise sur Terre et comment les pensées de son cœur se tournaient continuellement vers le mal (Genèse 6:5). Dieu, mécontent de cette situation, détruisit la Terre et la majeure partie de l'humanité par l'eau. Les cieux et la terre actuels sont réservés au feu, pour le jour du jugement et de la destruction des impies (2 Pierre 3:7).

Après que la première trompette a sonné, de la grêle et du feu mêlés de sang (pluie de météorites ?). Après la deuxième trompette, quelque chose comme une énorme montagne, toute en feu, a été jetée dans la mer (astéroïde ?). Après la troisième trompette, une grande étoile,

flamboyante comme une torche, est tombée du ciel sur un tiers des fleuves et sur les sources d'eau (comète ?).

Je n'ai pas besoin de vous dire à quel point le monde devient mauvais – non seulement les guerres, le changement climatique, l'IA, les armes nucléaires et la guerre biologique – mais aussi des phénomènes comme le changement de genre, la communauté LGBT, la laïcité – l'élimination de Dieu de la politique et de l'éducation. L'humanité est en rébellion ouverte contre Dieu.

Genèse 1:27 Dieu a créé l'homme à son image, à l'image de Dieu il l'a créé, homme et femme, il l'a créé.

Parlant de la fin des temps, Jésus a dit : « Vous serez livrés aux persécutions et mis à mort, et vous serez haïs de toutes les nations à cause de moi. Beaucoup abandonneront la foi et se haïront les uns les autres. ... Il y aura une grande détresse, sans pareille depuis le commencement du monde jusqu'à présent. ... À cause de l'accroissement de la méchanceté, l'amour du plus grand nombre se refroidira. ... Mais celui qui tiendra bon jusqu'à la fin sera sauvé. ... Cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde entier, en témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin. »

Quand le Seigneur viendra, il enverra ses anges avec la trompette retentissante, et ils rassembleront ses élus des quatre vents, d'une extrémité des cieux à l'autre.

Dans Isaïe, Le Seigneur dit : Je créerai de nouveaux cieux et une nouvelle terre ; on ne se souviendra plus des choses passées, elles ne reviendront plus à l'esprit. Mais soyez dans la joie et l'allégresse à jamais à cause de ce que je vais créer.

L'apôtre Pierre Il a dit : Ce jour-là, le ciel sera détruit par le feu, et les éléments se dissoudront sous l'effet de la chaleur. Mais, conformément à la promesse de Dieu, nous attendons avec impatience un nouveau ciel et une nouvelle terre, où la justice habitera.

La nouvelle Terre

Que signifient les nouveaux cieux et la nouvelle Terre ? Cette planète Terre est la seule dont la Bible parle ; une nouvelle Terre signifie simplement une Terre renouvelée. La Terre ne sera jamais parfaite ni sans péché. Après le retour de Jésus, il régnera d'un océan à l'autre sur toute la Terre pendant mille ans. Un peu plus ? Un peu moins ? Nous

l'ignorons ; restons-en à mille ans. On ne nous dit pas qu'il apparaîtra visiblement ou vivra physiquement sur cette Terre ; seulement que sa gloire apparaîtra dans le temple de Jérusalem. Il gouvernera les nations avec une verge de fer, apportant paix, droiture, renouveau et justice. Pendant la Grande Tribulation, guerres, incendies et tremblements de terre mondiaux détruiront une grande partie des réalisations humaines.

Ézéchiel Il dit avoir entendu quelqu'un lui parler depuis l'intérieur du temple millénaire, disant : Fils de l'homme, c'est ici le lieu de mon trône et le lieu où reposeront mes pieds. C'est ici que je vivrai pour toujours parmi les Israélites.

Paul J'estime que nos souffrances présentes ne sauraient être comparées à la gloire à venir qui sera révélée pour nous. Car la création attend avec impatience pour les enfants de Dieu à révéler. La création sera libérée de l'esclavage de la corruption et accédera à la liberté de l'état glorieux du peuple de Dieu.

Les impies des nations qui survivront à la mort et à la destruction de la Grande Tribulation habiteront la Terre millénaire. Ils se marieront et auront des enfants. Ils vivront plus longtemps. Ils cultiveront et mangeront leurs produits en paix. Ils seront les sujets du royaume messianique.

Zacharie Il a dit : Si les nations ne font pas de pèlerinage à Jérusalem pour adorer le roi Jésus, elles n'auront pas de pluie.

Israël sera le peuple de Dieu sur Terre. Il y aura un nouveau temple à Jérusalem, et Israël vivra en paix sur son territoire agrandi, et il accomplira les devoirs du temple pour les habitants de la Terre. Les chefs des nations apporteront leurs richesses à Jérusalem en offrande au Seigneur.

Satan sera enchaîné dans l'abîme. Il n'y aura plus de guerre, ni d'armées, ni de gouvernements corrompus. La connaissance de la gloire du Seigneur remplira la terre comme les eaux couvrent la mer.

Les nouveaux cieux

Où sont les saints ? Où sera l'Église, ceux qui ont été ressuscités et enlevés au retour de Jésus ?

Paul a dit : Nous croyons que Jésus est mort et ressuscité, et nous croyons donc que Dieu ramènera en lui et avec lui ceux qui se sont

endormis. Selon la parole du Seigneur, nous vous déclarons que nous les vivants, restés pour l'avènement du Seigneur, nous ne devancerons certainement pas ceux qui se sont endormis. Car le Seigneur lui-même, à un signal donné, à la voix d'un archange, et au son de la trompette de Dieu, descendra du ciel, et les morts en Christ ressusciteront premièrement. Ensuite, nous les vivants, restés, nous serons tous ensemble enlevés avec eux sur des nuées, à la rencontre du Seigneur dans les airs. Et ainsi nous serons avec le Seigneur pour toujours.

*Dans l'air*Être avec le Seigneur signifie que nous ne serons ni au ciel ni sur terre. Notre demeure est la Nouvelle Jérusalem, une cité céleste dans le royaume céleste.

L'un des sept anges qui tenaient les sept coupes de colère des sept derniers fléaux vint et me dit : « Viens, je te montrerai l'épouse, la femme de l'Agneau. » Et il me transporta en Esprit sur une grande et haute montagne, et il me montra la ville sainte, Jérusalem, qui descendait du ciel d'autrès de Dieu (Ap 21:9). L'Église est l'épouse du Christ !

C'est là notre demeure pendant le millénaire. Dans nos corps surnaturels ressuscités, nous vivrons dans la Nouvelle Jérusalem avec Dieu, Jésus et les anges. De là, nous gouvernerons le monde avec Jésus et nous verrons la face de Dieu.